



**Informationen zur Freiwilligen Ganztagschule (FGTS)  
an der Grundschule Rischbachschule St. Ingbert  
mit Dependance Wiesental**

St. Ingbert 22.12.2021

**Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,**

kurz vorm Jahresausklang und nach meiner eingehenden Eingewöhnungszeit, ergreife ich nun die Möglichkeit, Ihnen die aktuellen Informationen der Nachmittagsbetreuung zukommen zu lassen und mich vorzustellen.

Ich heiße Agnieszka Lazar, bin mittelalt und Mutter eines mittlerweile volljährigen Sohnes. In meiner Freizeit verreise ich gerne, spiele Schach und tanze zu jeder Art von Musik durchs Leben. Daneben spielt für mich Fitness als guter Ausgleich im alltäglichen Leben eine sehr wichtige Rolle. Beruflich habe ich mich insbesondere (musik-)pädagogisch ausgerichtet. Im Anschluss an mein Lehramtsstudium samt Referendariat habe ich zuletzt als Standortleitung an einer Grundschule in Saarbrücken gearbeitet. Seit Anfang Oktober diesen Jahres verantworte ich nun die FGTS-Leitung der Rischbachschule samt Dependance Wiesental. Ich freue mich auf die konzeptionelle und qualitative Weiterentwicklung unserer Standorte insbesondere im Sinne der uns anvertrauten Kinder sowie aller anderen Beteiligten und bedanke mich bereits im Voraus für Ihr Vertrauen.

Bei der Umsetzung einer kindgerechten und zeitgemäßen Betreuung unterstützen mich neben den Standortvertretungen, an der Rischbachschule – Frau Ilse Paul und an der Wiesentalschule – Frau Christine Schneider, weitere pädagogische Fach- sowie Zusatzkräfte.

Für die Kinder der „Langen Gruppen“ konnten wir im ersten Halbjahr bereits einige anregende Projekte anbieten. In der FGTS-Rischbachschule fanden montags die Englisch AG mit Frau Dr. Ulrike Klein, dienstags das Waldprojekt mit den Dozenten des Walderlebniscamps Bischmisheim und mittwochs das Zumba mit Frau Peggy Müller statt. In der FGTS-Wiesental wurde freitags das Zirkusprojekt mit Herr Volker Löckelt durchgeführt.



Des Weiteren werden von den Betreuern selbst, stets mehrere eigene Projekte angeboten. Dies sind Naturerlebnisse, Back- und Kochnachmittage, Sportaktivitäten wie Judo, Völker- und Basketball in der Rischbachschule sowie Kreativitäts-, Hauswirtschafts- und Sportangebote in der Wiesentalschule. Wir hoffen, im zweiten Halbjahr ebenfalls mehrere schöne Projekte organisiert zu bekommen. Hierüber informieren wir Sie noch gesondert in Kürze.

Abschließend wünschen wir Ihnen und Ihren Familien ein zauberhaftes Weihnachtsfest und ein prickelndes Ankommen im neuen Jahr 2022!



Ihr Team der Freiwilligen Ganztagschule Rischbachschule mit Dependance Wiesental